
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

高松市附属機関等の設置、運営に関する要綱の規定により、次のとおり会

議記録を公表します。  

会  議  名  
令和２年度第１回高松市公設花き地方卸売市場取引委員

会  

開催日時  
令和３年１月２８日 (木 ) 

午前１０時～午前１０時３０分  

開催場所  高松市中央卸売市場  管理棟  ５階  大ホール  

議     題  

(１ ) 令和２年取扱高の状況について  

(２ ) 市場の活性化について  

(３ ) 令和３年休開場日について  

(４ ) その他  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由  ―  

出席委員  委員長、副委員長、委員７名  （欠席１名）  

傍  聴  者    １名   （定員  ３名）  

担当課及  

び連絡先  

市場管理課業務指導係  

８６２－３４１１  

  

会議の経過及び結果  

議題 (１ ) 令和２年取扱高の状況について  

事務局から議題 (１ )について報告した。  

 

議題 (２ ) 市場の活性化について  

    事務局から議題 (２ )について報告した。  

 

議題 (３ ) 令和３年休開場日について  

事務局から議題 (３ )について報告した。  

議題 (４ ) その他  

    事務局から議題 (４ )について報告した。  

 

 



主な審議内容  

議題 (１ ) 令和２年取扱高の状況について  

（委員）花き部の取引状況は、新型コロナの影響を受けて３月の卒業式、４月の

入学式など取引の多い時期に縮小などがあった。その後持ち直してはきて

いたが、冠婚葬祭の中止・縮小、イベントや行事の中止の影響を受けて花

きの取扱いは１割減となった。  

その代わりに巣ごもり需要という点で、園芸関係は少し需要が出ていた。  

また今月に入って非常事態宣言も出るなど前年対比８０％くらいの取引

になっており大変厳しい状況になっている。  

議題 (２ ) 市場の活性化について  

（委員）うみまち商店街に花きに関する店舗もという話があったが、詳しく教

えていただきたい。  

（事務局）うみまち商店街内の一店舗で花やドライフラワーの商品を販売する予

定です。また、食用の花やプリザーブドフラワーなどの取扱いも検討し

ていきたい。  

閉会  午前１０時３０分  


